
 

 

Interpellation au Conseil Communal du lundi 29 janvier 2018. 

Point sur les mesures en matière de propreté publique à Liège depuis ces 6 derniers 
mois.  

Depuis de nombreuses années, le sujet de la « propreté publique » a été, régulièrement, abordé lors 
de nos conseils communaux. 

En septembre dernier, dans une nouvelle interpellation, ma collègue Elisabeth Fraipont et moi-même 
avons traduit le ras-le-bol des Liégeois. 

Nous souhaitons, 6 mois plus tard, faire le point sur les avancées et décisions prises par le Collège.  

Le problème d’adaptation de la législation concernant les « caméras mobiles » a été adapté.  

La Région Wallonne, par le biais du Ministre Carlo Di Antonio, a annoncé renforcer les effectifs qui 
pourraient collaborer avec les communes et ce, notamment, au niveau « d’assistants constatateurs » 
(idée de proactivité citoyenne proposée dans l’interpellation d’Elisabeth Fraipont le 4 septembre 
2017) ; une opération « coup de propre » est annoncée dans une tournée de 9 communes sur les 6 
prochains mois.  

Vous avez, finalement, répondu, favorablement, à une de mes propositions émises depuis des années : 
le placement de cendriers publics ; je tiens à saluer et souligner cette action.  

Monsieur l’Echevin voici nos questions : 

- Les caméras mobiles sont-elles, maintenant, en activité pour lutter contre les dépôts clandestins ; 
si oui, donnent-elles déjà des résultats ?  

- Avez-vous eu contact avec le Ministre concernant cette tournée « coup de propre » ? Pouvez-vous 
nous communiquer des informations à ce sujet ? 

- Le Collège a-t-il pris attitude pour plus de sévérité et sanctionner les auteurs d’incivilités (crachats, 
jets de déchets en rue...) ? Si oui, avez-vous déjà des chiffres à communiquer sur les sanctions ?  

 

Nous vous remercions pour vos réponses.  

Fabrice DREZE  et Elisabeth FRAIPONT - Conseillers communaux MR à Liège  

  

 


